

Bupati Asahan Pimpin Upacara Pembukaan Forkab Korpri Tahun 2023

Edward Banjarnahor - ASAHAN.PEKON.WEB.ID

Oct 12, 2023 - 20:23



ASAHAN - Bupati Asahan H. Surya, BSc memimpin upacara pembukaan Pekan Olahraga Korpri Tahun 2023 di halaman Kantor Bupati Asahan, pada Kamis, (12/10/2023), tampak dihadiri Wakil Bupati Asahan, Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, Asisten, Staff Ahli Bupati, OPD, Camat se-Kabupaten Asahan, Pengurus Korpri serta para peserta upacara.

Laporan panitia M. Azmi Ismail, AP, M.Si. mengatakan maksud dan tujuan pekan

olahraga Kabupaten Asahan adalah menciptakan solidaritas organisasi Korpri Kabupaten Asahan sebagai forum komunikasi, evaluasi dan konsultasi dalam rangka meningkatkan prestasi masing - masing peserta.

Azmi juga mengatakan, "pelaksanaan Pekan Olahraga Korpri dilaksanakan dari tanggal 12 sampai 14 Oktober 2023, dengan peserta berasal dari unit Korpri OPD, Instansi vertikal, BUMD dan Kecamatan se-Kabupaten Asahan. Sedangkan bentuk kegiatan antara lain cabang olahraga futsal, catur, tenis meja, dan olahraga tradisional seperti bakiak/terompah, egrang dan tarik tambang."

Sebelum memulai pidatonya Bupati Asahan melakukan penyematan tanda Peserta.

Dalam pidatonya, Bupati Asahan H. Surya, BSc mengucapkan selamat atas terselenggaranya Porkab Korpri Tahun 2023 bagi anggota Korpri di lingkungan Pemerintah Kabupaten Asahan tahun 2023, dengan harapan, nantinya Porkab Korpri dapat menghasilkan atlet-atlet Korpri berprestasi di cabang olahraga yang diperlombakan.

Bupati juga mengatakan, "pekan olahraga Kabupaten Asahan (Porkab) Korpri tahun 2023 merupakan momentum yang sangat penting bagi seluruh ASN di lingkungan Pemkab Asahan untuk menunjukkan kemampuan dan bakat mereka dalam berolahraga."

"Saya sangat berterima kasih kepada pihak penyelenggara, panitia yang telah berpartisipasi dalam persiapan dan pelaksanaan Porkab kali ini. Tanpa dukungan dan kerja keras kalian, acara ini tidak akan menjadi sukses", ujar Bupati.

Mengakhiri pidatonya Bupati berharap melalui Porkab kali ini dapat mempererat tali persaudaraan dan kebersamaan diantara seluruh ASN Pemkab Asahan, serta dapat menjadi ajang pembelajaran dan berbagai pengalaman berharga bagi semua peserta.

Sebelumnya para anggota Korpri se-Kabupaten Asahan melakukan parade devile yang diikuti oleh seluruh anggota Korpri di Jl. Mahoni yang berada diantara Rumah Dinas Bupati Asahan dan Kantor Bupati Asahan yang dilepas oleh Ketua Korpri Kabupaten Asahan Drs. John Hardi Nasution, M.Si yang juga menjabat sebagai Sekretaris Kabupaten Asahan. **Edward Banjarnahor**